



Laurentius-Chor feiert Partnerschaft mit dem Frauenchor Jessen

Aus Anlass des 30-jährigen Bestehens der Freundschaft zwischen dem Kirchenchor St. Laurentius und dem Frauenchor Jessen fuhr der Laurentius-Chor jetzt nach Jessen. Nachdem die Feier des 30-jährigen Jubiläums im vergangenen Jahr mit Blick auf die Auswirkungen der Corona Pandemie abgesagt werden musste, sollte in diesem Jahr die 30+1 gelingen. Am Samstag fand ein gemeinsames Konzert in der Kirche St. Nikolai in Jessen statt, an dem auch die Kantorei Jessen und Let's GOspel Jessen beteiligt waren. In einem bunten Programm, das von Kirchenmusik über Gospel bis zum

Udo-Jürgens-Medley für jeden Zuhörer etwas bot, wurden von den beteiligten Chören gemeinsam Teile der Messe Brève No. 7 in C von Charles Gounod dargeboten und begeisterten das Publikum. Keine Frage, dass drei Jahrzehnte Bestand einer solchen Freundschaft auch ausgiebig gefeiert werden mussten, was dann am Abend bei Buffet und Tanz und kleinen Aufführungen bestens gelungen ist. Keine Frage auch, dass man hofft, diese Freundschaft noch viele Jahre aufrecht erhalten zu können, wie es in der Mitteilung des Chors heißt.

Foto: Laurentius-Chor